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令和３年７月１６日

石田教育長 　７月上旬から中旬にかけて、全国的に線状降水帯による豪雨の
被害があり、特に熱海での土石流による甚大な被害が連日報道さ
れております。山北町でも１時間当たり５０ミリの降水が記録さ
れ、７月４日開催予定でありましたカヌーマラソンが、ダムの放
流及び流木により残念ながら中止となってしまいました。また、
東京都に緊急事態宣言が発令され、神奈川県でも昨日４００人を
超える感染者が確認されています。県全体への宣言発出を本日検
討するとの報道もされております。山北町でも昨日４人が感染
し、これまでのトータルで３０人となりました。園・学校では来
週の２１日から夏休みに入りますが、感染拡大が心配されている
ところです。
　それでは、ただ今から令和３年第７回山北町教育委員会定例会
を開催します。

　

石田教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

学校教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

石田教育長 　それでは、前回教育委員会議事録について説明をいただきまし
たが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、前回議事録については承認されたこととい
たします。
　続きまして教育長報告に移ります。

石田教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

石田教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

石田教育長 　それでは議事日程に入ります。日程第１（議案第１３号）令和
４年度使用小学校用教科用図書の採択についてを議題といたしま
す。

石田教育長 　　【議案第１３号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第１３号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第１３号について説明がありました。ご意見、
ご質問はいかがでしょうか。

山北町教育委員会会議の経過



学校教育課長 　令和２年度からこの教科書を使用しておりますが、学校からも
特に支障はないとの報告を受けております。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第１３号についていかがでしょう
か。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第１３号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続きまして、日程第２（議案第１４号）令和４年度使用中学校
用教科用図書の採択についてに移ります。

石田教育長 　　【議案第１４号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第１４号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第１４号について説明がありました。ご意見、
ご質問はいかがでしょうか。

学校教育課長 　今年度から使用しておりますが、学校から１学期がもうすぐ修
了しますが、支障はないとの報告がありました。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第１４号についていかがでしょう
か。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第１４号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前１０時００分］


